



ばら組クラスだより

5月号

進級から早くも一か月が経ち、若葉の緑が映える季節となりました。保護者の皆様におかれましては進級間もないこの一か月の間、臨時休園や園内消毒の為のお迎え等、様々な形でのご迷惑をおかけしました。重ねてたくさんのご協力を賜りまして、本当にありがとうございました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、園で出来る事を徹底すると共に“人との関わり”という幼児期に大切な経験を安全に保障していけるよう、職員間で連携を図ってまいります。

新年度を迎えた“新ばら組”の子ども達は、少し緊張ぎみの表情をみせながらも、ゆり組さんのお手本になろうと大張り切り。お布団敷きでは「ぼくがおしえてあげる」トイレが混むと「ゆりぐみさんから、どうぞ♡」と優しく、一生懸命な姿が見られます。遊びの時間には友達や担任の手を引いて「いっしょにあそぼ！」と鬼ごっこやおままごと、虫探しやお花摘みに夢中です。甘えん坊な一面もある可愛いばら組の子ども達。それぞれが新しい環境の中で様々な表情を見せています。5月は連休もあり、緊張や不安な気持ちが心のどこかで続くかと思いますので無理なくゆったり、安心して園生活を楽しめるよう、ほっと出来る時間や環境づくりを大切に進めていきたいと思ひます。



保育目標

- ・園生活のリズムを整え、安心して過ごす。
- ・友達や保育者との関わりを深め、一緒に遊ぶことや活動を楽しむ。

今月の歌

- ・こいのぼり
- ・とけいのうた
- ・しあわせならてをたたこう
- etc...

担任紹介

- ・岡部 美奈子
- ・松戸育ち、流山市在住です✿
- ・昨年度まで乳児クラスの担任をさせて頂いておりました。

今年度はゆり組ひまわり組、フリーの先生方と一緒に、たくさん遊んで、たくさん走って、子どもたちと楽しい幼児組をつくっていきたく思います！

♡一年間、よろしくお願ひいたします！

♡ばら組の一年間で大切にしたいこと♡

4歳児クラスは「自分」と「他者」の違いをはっきり区別するようになる時期とされています。同時に「他者から見られている自分」にも気づく時期である事から、出来る事を認められたい気持ちや、“出来なかったら”という不安が強くなる等、心の揺れ動きが大きな時期でもあるとされています。そんな“心”の成長がある1年間の中で嬉しいこと、楽しいこと、悔しいこと、時に悲しい気持ちを通して、子ども達が自分の事も周りの人の事も大切に出来るよう、一人ひとりに寄り添い、一年間を過ごしていきたいと思ひます。